

La ligne générale

Bulletin d'information du Syndicat des professeurs et des professeures de l'Université du Québec à Rimouski

Décembre 2022
INFO-NÉGO

Comme mentionné dans la Ligne générale du mois de novembre, la situation à la table de négociation est difficile. Les prochaines rencontres auront lieu en présence d'un conciliateur nommé par le ministère du Travail. Le comité de négociation syndical appréhende positivement l'arrivée du conciliateur et espère que cela favorisera de promptes négociations avec l'UQAR. À titre de rappel, vous trouverez un résumé des demandes syndicales et patronales dans la Ligne générale du mois d'octobre.

Lors de notre Assemblée générale du 16 novembre dernier, où un nombre impressionnant de membres du SPPUQAR étaient présents, ceux-ci ont unanimement montré leur soutien au comité de négociation du syndicat. Les membres présents ont également voté à l'unanimité une résolution demandant au comité exécutif de tenir une Assemblée générale extraordinaire durant le mois de décembre lors de laquelle seront présentées, en vue de discussion, les réflexions du comité de mobilisation sur les moyens de pression à envisager par le SPPUQAR à l'hiver 2023, dont la possibilité de grève.

La réunion extraordinaire sera tenue en Zoom et la date choisie pour tenir cette rencontre est le **14 décembre 2022**. Nous espérons vous y voir en grand nombre!

Parallèlement, le comité de mobilisation, formé lors de l'Assemblée générale du 21 septembre, n'a pas chômé.

Prochainement, les membres de ce comité viendront à votre rencontre afin de vous distribuer des macarons ainsi que des affiches. Il est important de se montrer solidaires en portant ces macarons et en apposant ces affiches sur la porte de vos bureaux. ★

